



輝☆動☆力

令和7年度
第7号

文責：校長 寺田幸司

授業参観（人権学習）お世話になりました。

7月4日（金）に授業参観が実施されました。今回の授業は「人権教育」です。各学年たくさんの保護者の皆様が来校され、子供さんの学習の様子を熱心にご覧になりました。

人権学習は、国語や算数と同様、とても大切な学習です。人を思いやる心や自分を大切にする心、ルールやマナーを守ることなど、これから社会に出て行く子ども達にとって非常に大切なことを学び、学校や地域でお互いに気持ちよく生活していくための基礎となる力と思っています。



ぜひ、ご家庭でも子供さんに「自分を大切にすること」「家族を大切にすること」「友達を大切にすること」とはどんなことかについて、様々な場面の中でお話しいただけると助かります。

当日は、非常に暑い中でしたが、たくさんの保護者の方が御来校いただきありがとうございました。



大盛況！図書委員会による「お話し会」



先日、図書委員会による昼休みの「お話し会」が実施されました。

楽しい絵本や紙芝居など、図書委員会の子ども達が表現力豊かにいろいろなお話を読んでくれました。

聞きに来る子ども達も1年生から6年生まで50人以上の人たちが楽しみながら夢中で聞き入っていたようでした。

最近は電子ブックも多く出回り、なかなか生の声を聞きながらその本の内容を味わう機会も減ってきているところですが、こういった体験を通して、子ども達にもきっと心に栄養がついたことだと思います。

5・6年生の図書委員会のみなさん、読み聞かせ方も聞きやすくわかりやすくとても上手でした。ありがとうございました！



迫る猛暑!!サマー映画館の上映を始めました!!



6月下旬に梅雨明けしたと同時に、尋常ではないまさに殺人的な猛暑が続いています。

学校においても、熱中症対策としてすでにお知らせしておりますが、登下校での日傘の使用や標準服の代わりに体育服のハーフパンツの着用を認めるなど対策を講じています。

それでも、朝からの気温も30℃以上になることも多く、汗だくで学校に登校している子ども達を見ると、本当にこの地球の異常気象（猛暑やゲリラ豪雨など）などが心配になります。

現在、連日熱中症警戒アラートが発令されるとともに、文科省からの通知で暑さ指数（気温や湿度などから算出される数値）が31を超えると涼しい場所以外での運動は原則禁止となっています。当然、昼休み頃は一日の気温が一番高くなる時間帯で、当たり前のように連日31を超えていました。

そこで昼休みに、なかなか遊べなくて残念がっている子供たちに少しでも笑顔になる機会ができると「サマー映画館」を冷房の効いた交流スペースで開きました。

これまで「トムとジェリー」「ドラえもん」「クレヨンしんちゃん」などを上映し、毎回たくさんの子ども達で賑わいました。今後も、熱中症警戒のため遊べないときには開催を続けていこうと思います。

子ども達は遊びに夢中になると暑さを忘れて動いてしまうこともあります。ご家庭でも、特に休みの日などの過ごし方について、再度子供さんとも話し合いながら万全の安全対策をお願いします。

